

学校だより 加茂野小学校

学校の教育目標

豊かな心とやりぬく力をもつ加茂野の子
考える子・優しい子・元気な子



一年の計は元旦にあり！～3学期の姿、やっぱちがうなあ～

加茂野小学校長 堀部 昇

3学期が始まりました。改めまして今年もよろしくお祈いします。すでに2週間が過ぎようとしています。2学期のよき姿から、さらに「ピリッ」とした雰囲気が伝わってきます。新年を迎え、一人一人が『抱負』や『願い』をもって生活していること、残り少ないこの学年を自身の『やる気』と仲間への『感謝』で過ごそうとしていること、そして次の学年に『期待』していることが考えられます。



『一年の計は元旦にあり』です。

【始業式での話から】…こんな言葉を聞いたことがあります。『1月は行く。2月は逃げる。3月は去る。』この3学期は、ぼやぼやしているといっぺんに過ぎ去ってしまうという意味です。…

そんな中、「やっぱちがうなあ」と感じさせてくれる姿がいくつかあります。例えば掃除です。新しい掃除場所になり、「出し切るモード」の漂う姿がいっぱいです。本校は大人数なので掃除場所も人が多くなりがちですが、その様な環境でも、時間いっぱい丁寧に静か掃除を頑張っています。



保護者、地域の皆様に支えられて…

1月21日（土）に「第2回環境整備作業、資源回収」がありました。前回に引き続き、皆様に学校を支えていただき感謝申し上げます。また、本年度はコミュニティスクールを一層推進していく中で、様々な場で地域の皆様のお力添えもいただいております。その中で登下校については、ここまで大きな事故等なく今日を迎えています。見守り隊の方々や保護者の皆様には重ね重ねお礼申し上げます。



環境整備作業で「網戸」が少し話題となりました。実は6月2日に藤井市長が訪問し、6年生社会科の授業に講師として参加してくださいました。その際、6年生からの要望事項の一つに「網戸をつけてほしい」があったのです。それが実現し普通教室に網戸がつけました。特に1階の4年生からは、「蚊などの虫が入ってこなくなっってうれしい」そんな声が聞こえてきています。

『思ったことを声に出す、考えを伝える』ことが願い実現の第一歩ですね。